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Lunes 7 de febrero de 2011. La 
Intendenta Liliana Kusanovic lideró 
una reunión a la cual asistieron los 
actores involucrados en el proyecto 
de concreción de lo que será la 
nueva residencia Cardenal Raúl 
Silva Henríquez. 
 
En la oportunidad, la primera 
autoridad regional manifestó su 
preocupación por el hecho de que 
esta iniciativa se concrete lo antes 
posible, ya que irá en directo 
beneficio de jóvenes que realmente 
necesitan estos cuidados. 
 
“Nos preocupa que el proyecto 
salga lo antes posible, tuvimos que 
hacerle algunas modificaciones y en 
consideración de que el proyecto 
quedaría en mejores condiciones y 
en una mejor ubicación, queremos 
darle la importancia que se merece. 
Por eso reevaluamos el proyecto 
para poder hacerlo en un mejor 
lugar y en mejores condiciones 
arquitectónicas para el Sename”, 
afirmó la Intendenta, Liliana 
Kusanovic. 
 
Por su parte, la directora (S) de 
Sename, María Teresa Rodríguez, 
señaló que esperan concretar la 
iniciativa a la brevedad, ya que es 

una necesidad que se arrastra de 
hace mucho tiempo. “Hay que 
pensar que la población a la que 
queremos llegar, está en situación 
de vulnerabilidad. Si bien hay casos 
puntuales que están “protegidos” 
porque se encuentran con planes de 
seguimiento, efectivamente hay un 
número de población a la que 
podríamos llegar interviniendo 
sicosocialmente de manera mucho 
más específica, abordando cada 
una de las necesidades que ellos 
tienen”, afirmó la autoridad. 
 
En la reunión se abordó la 
importancia de contar con la 
participación ciudadana a la hora de 
tomar decisiones sobre la ubicación 
del terreno y las características de 
éste.  
 
La titular (S) de Sename agregó que 
la nueva residencia tendrá lugar 
para 20 jóvenes.  


